

## AFTER-MOUSE.COM s'implante massivement à l'international

**Lyon, le 6 mai 2010 : AFTER-MOUSE.COM annonce aujourd'hui l'ouverture de 11 nouveaux bureaux à l'international.**

Leader européen en développements d'applications tactiles sur mesure AFTER-MOUSE.COM, surfe sur l'essor de ces nouvelles technologies et annonce son déploiement à l'international. L'entreprise s'ouvre ainsi à de nouveaux marchés avec la création de 11 nouveaux bureaux dans 9 pays : au Royaume Uni (Londres), en Allemagne (Munich), en Suisse (Genève), aux Pays Bas (Amsterdam), en Italie (Milan), en Espagne (Barcelone), aux Etats-Unis (New-York, Chicago, Silicon Valley), aux Emirats Arabes Unis (Dubai) et au Canada (Toronto).

*« Je suis très fier de voir la société croître à l'international après seulement un an d'existence. Nous avons travaillé d'arrache-pied pour créer des applications innovantes, stables et fonctionnelles. Nous travaillons aujourd'hui main dans la main avec Microsoft en collaboration avec de nombreux grands comptes internationaux avec pour objectif, d'ici la fin d'année, de devenir le leader mondial. »*  
déclare Nicolas CHAILLAN, PDG d'AFTER-MOUSE.COM.

AFTER-MOUSE.COM a déjà à son actif plus d'une vingtaine d'applications réalisées pour des grands comptes et annonce une année 2010 encore plus percutante.

### *Plus d'informations sur AFTER-MOUSE.COM*

Créée en 2009, AFTER-MOUSE.COM est le leader européen en développements d'applications tactiles sur mesure « multi-touch » et « multi-user » tous supports (écrans, tables comme Microsoft® Surface®, tablettes tactiles ou murs tactiles). Présidée par Nicolas CHAILLAN, elle est partenaire officiel de Microsoft (BizSpark, IDEES, Microsoft® Surface® Strategic Partner).

<http://www.after-mouse.com/>

Contact presse

---

Amandine Fima

[presse@after-mouse.com](mailto:presse@after-mouse.com) / +33 (0)1.76.74.76.00 / +33 (0)6.85.50.21.85